

9.—Statistiques principales de l'industrie des articles en fourrure, 1916-1948

Détail	1946	1947	1948
Établissements.....nombre	593	616	615
Employés à salaire—			
Hommes.....nombre	1,162	1,193	1,193
Femmes.....“	370	377	340
Employés à gages—			
Hommes.....nombre	2,518	2,450	2,747
Femmes.....“	2,214	2,074	2,163
Salaires versés..... \$	3,380,782	3,740,915	4,154,725
Gages versés..... \$	7,131,892	7,665,649	9,327,690
Coût des matières premières..... \$	39,394,072	36,912,929	43,938,122
Valeur des produits..... \$	57,737,516	57,541,628	66,384,085

Les changements dans les habitudes et le mode de vie qui se sont produits durant le dernier quart de siècle se reflètent dans les confections de l'industrie des articles en fourrure. En 1921, par exemple, 31,604 manteaux et caracos en fourrure pour femmes ont été confectionnés, contre 225,711 en 1948. Par ailleurs, 4,655 manteaux de fourrure et 1,037 pelisses pour hommes ont été confectionnés en 1921, contre 1,734 seulement en 1948. En 1921, les traîneaux attelés étant encore assez nombreux, 4,461 couvertures de fourrure ont été fabriquées, contre 18 en 1948.